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Acabé los estudios en 1986. Guardo muy
buen recuerdo de esa etapa, de
profesores/as y compañeros/as. Fue la
última promoción de Asistentes Sociales
aunque en nuestra orla ya figurábamos como
diplomados en Trabajo Social, tuvimos que ir
a convalidar la titulación a Granada, toda
una aventura! 

Mantengo relación con la mayoría de ellos y
son pocos los que por diferentes motivos no
están en el mercado laboral. Esa época fue el
despegue de los servicios sociales.
.

1.- Cuéntanos en que año
acabaste la carrera y un recuerdo
de aquella etapa

Trabajadora Social, Col. 05-499

Ahora mismo trabajo desde un puesto
directivo en un centro de día para personas
mayores dependientes. 

Trato de favorecer la calidad de vida de las
personas mayores desde la atención
centrada en la persona, desde la defensa de
sus derechos y capacidades generando
oportunidades y manteniendo la
individualidad de las personas usuarias
como seres únicos dotados de dignidad. 
. 

3.- De forma resumida ¿ Cómo
nos dirías a que te dedicas
ahora?

TRABAJO SOCIAL 12 MESES 12 ÁREAS

5.- Y a nivel de nuestra profesión
¿Qué cosas cambiarías en la
forma en la que intervenimos?
El exceso de burocracia ralentiza mucho las
intervenciones. 

Hay poca por no decir ninguna coordinación
sociosanitaria. 

Mucho aislamiento profesional, intrusismo,
poco corporativismo y poca investigación
desde la profesión. 

4.- ¿Cuáles son los retos en tú
área de intervención?

En la actualidad, el reto es promover y
facilitar el cambio al nuevo modelo de
cuidados de larga duración. Modelo en el que
llevo trabajando toda mi vida y tras 36 años
veo cómo se van dando pasos lentamente,
consiguiendo en ocasiones avanzar y otras
retroceder. 

Los cambios políticos generalmente conllevan
paralización en los avances, me gustaría que
hubiera más perfiles técnicos en esos cargos.

Hay muchas personas implicadas en el
cambio y se requiere mucha formación e
información. 

6.- ¿Nos defines lo que haces en
una frase?

Potenciar la autonomía de las personas
mayores con dependencia mediante
actividades significativas y empoderadoras. 

Directora del Centro de Día La Camocha. 

Llevo trabajando en el campo de las
personas mayores toda mi vida laboral,
primero en IMSERSO y tras la transferencias a
las comunidades autónomas en el
Principado. 

He podido cambiar pero nunca lo he hecho
porque me encanta trabajar con personas
mayores, lo he hecho en residencia, centros
sociales de personas mayores y centros de
día de personas mayores dependientes. 

2.- ¿En qué ámbito te
especializas después?

7.- ¿Tienes algún deseo para la
profesión?

Mi deseo es que se dignifique la profesión,
que haya más visibilidad y se fomente la
investigación.


